
 

 

 

Der Bauhof wird bis Mitte August der Löcher beseitigen.  Hier sollte man darüber nachdenken die 

Verkehrsanlage als Mischfläche mit Bitumen endgültig hertzstellen.   

 

gez. O. Küpper 
Bauamtsleiter, 27.07.2022 


